
桝本京都市長四選不出馬表明についての会頭コメント 
 

 

桝本市長は、新景観政策による景観保全、桂イノベーションパーク

の推進などによる新産業創出の基盤整備など、数多くの実績をあげら

れた。市政運営では様々な問題に直面し、ご苦労されたと思うが、行

財政改革にも力を尽くされ、平成１７年度には財政の黒字化も達成さ

れた。 
本日、３期目の任期満了での退任を表明されたが、１２年におよぶ

市政運営へのご尽力に対して、心よりお疲れ様と申し上げたい。 
 
  今後の市政には、行財政改革を継続しつつ、より一層、府・市・会
議所が協調しながら、京都の特性を活かした中小企業の振興、知恵産

業の推進にも積極的に取り組み、地域活性化の実現を目指していただ

きたい。 
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